

# Caritas

Betreuung und Pflege

Samstag, 31. Juli 2021

## Ganz nah in guten Händen

**Bestmögliche Unterstützung,  
Pflege und Betreuung:  
Wir zeigen die Vorteile der  
steirischen Pflegewohnhäuser  
der Caritas.**





Hier wird der richtige Mix aus Ruhe und Aktivitäten geboten. Hr. Lampl und Fr. Zeder haben sich übrigens im Pflegewohnhaus kennen- und lieben gelernt

FRIESINGER (1), ERTL (2)



„Es ist nie langweilig, sehr abwechslungsreich und vor allem durch die Dankbarkeit unserer Bewohner\*innen ist es immer wieder ein Vergnügen arbeiten zu gehen.“

**Jessica Zobec**, Pflegemitarbeiterin

„Ich habe die Möglichkeit und Freiheit, mein Zimmer hier im Haus nach meinen „Lebensbedürfnissen“ zu gestalten. Fühle mich wie in einem 5-Sterne-Hotel, die Pflege und Betreuung ist liebevoll und menschlich“

**Johann Lampl (83)**, Bewohner

# Leben in ruhiger Umgebung

**Die Bedürfnisse aller Bewohner\*innen stehen im Schloss Wasserleith in St. Marein bei Knittelfeld im Vordergrund, damit auch das seelische Wohlbefinden nicht zu kurz kommt.**

## Das Haus im Überblick

- Wohnen mit pflegerischer Unterstützung
- selbstbestimmtes, lebenswertes Altwerden
- unterschiedliche Aktivierungsangebote wie Gedächtnistraining, Kartenspiele, Singen, Basteln, Kochen u. v. m.
- Feiern von Messen und Festen im Jahreskreis
- gemeinsame Ausflüge mit Jugend am Werk
- 14-tägliche Besuche von Carli, dem mobilen Greißler
- Beratung bei Fragen rund um Betreuung und Pflege nach Verfügbarkeit Übergangs- und Kurzzeitpflege

**Im Schloss Wasserleith in St. Marein bei Knittelfeld werden Geborgenheit, Sicherheit und Zuversicht geboten** ERTL

„Ich besuche meine Mutter fast jedes Wochenende und freue mich immer wieder zu sehen, wie gut es ihr geht und wie entspannt und zufrieden sie ist. Danke an das gesamte Team!“

**Karin Ira**, Angehörige

**S**o viel Selbstbestimmung wie möglich, so viel Unterstützung wie notwendig – das ist der Kern des pflegerischen Leitbildes, von dem die Arbeit mit älteren Menschen in der Caritas geprägt ist. Das Besondere im Schloss Wasserleith in St. Marein bei Knittelfeld ist zudem, dass jede\*r Bewohner\*in die Möglichkeit hat, ganz viele persönliche Dinge, ohne die sie nicht mehr leben möchten, mitzubringen. Ganz egal ob geliebte Haustiere, Bilder, Kommode, Fernseher, Relaxedessel oder Pflanzen.

Wichtig ist dem Team vor Ort auch, dass die Bewohner\*innen ihre vielfältigen Fertigkeiten und die eigene Lebenserfahrung mit einbringen können. Zusätzlich

nimmt man sich vor allem Zeit für persönliche Gespräche oder auch Kartenspiele. Und versucht sich in Gesangs-, Gedächtnis- oder Bewegungsübungen. Oder setzt sich ganz einfach in gemütlicher Runde zusammen und lässt den Tag Revue passieren.

Beliebt sind vor allem die monatlichen Ausflüge, die in Kooperation mit Jugend am Werk seit Sommer 2017 eingeführt wurden und auch seit Mai 2021 wieder genossen werden können.

Ein weiteres Highlight stellt der Mobile Greißler dar – Carli genannt. Dieser besucht das Haus alle 14 Tage immer dienstags und ermöglicht den Bewohner\*innen das selbstständige Einkaufen.



## KONTAKT



**Hausleiterin  
Bianca Hofer**

### **Caritas Pflegewohnhaus St. Marein**

Weinmeisterweg 2  
8733 St. Marein bei Knittelfeld  
Tel. (03515) 489 85 100

E-Mail: [pflegewohnh.wasserleith@caritas-steiermark.at](mailto:pflegewohnh.wasserleith@caritas-steiermark.at)